

Einladung

## 43. Mühlenkreisgespräch

# Der Euro – Stärker als die Deutsche Mark!

Dienstag, 09. April 2013, 18.00 – 19.30 Uhr,  
**Stadtheater Minden, Tonhallenstr. 3, 32423 Minden**

mit

## **Dr. Theo Waigel**

Bundesfinanzminister a.D.

Begrüßung

**Elisabeth Bauer**

Konrad-Adenauer-Stiftung, Leiterin des Bildungswerks Dortmund

Einführung/Moderation

**Steffen Kampeter MdB**

Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister der Finanzen

Sehr geehrte Damen und Herren,

„der Euro wird so stark sein wie die Deutsche Mark“. Dieser Satz des damaligen Bundesfinanzministers Waigel wurde zu einem geflügelten Wort – immer dann, wenn man glaubte feststellen zu können, dass er nicht stimmt.

Aber: die Aussage stimmt nach wie vor. In den Jahren seit der Einführung des EURO lag die durchschnittliche Inflationsrate unter der der D-Mark. Für Deutschland bedeutet der EURO eine Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit.

Wir freuen uns, dass wir den früheren Bundesfinanzminister **Dr. Theo Waigel** als Referenten für uns gewinnen konnten.

Die entscheidenden Verträge – vom Stabilitätspakt über die Regeln der Europäischen Zentralbank bis zu den Teilnehmern im Euroklub – wurden unter seiner Regie verhandelt.

Wir möchten mit Dr. Waigel über die aktuelle Situation diskutieren. Wie sieht er die Perspektive für den Euro, wie beurteilt er die Staats- und Finanzkrise? Wie schätzt er die Lage für Deutschland ein?

Wir laden Sie zu der Veranstaltung herzlich ein und freuen uns auf Ihre Teilnahme.

### **Tagungshinweise**

**Bitte melden Sie sich per Email, Fax oder Telefon an. Gerne können Sie weitere Interessierte mitbringen. Die Teilnahme ist kostenfrei.**